

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 3. Oktober 2020

## Feuerwehr Mainhausen stellt neue Drehleiter in Dienst

Bereits Anfang Juli konnten Führungskräfte der Feuerwehr das neue Einsatzfahrzeug im Werk der Firma Rosenbauer übernehmen, bevor am Montag, den 21.09.2020 die offizielle Übergabe durch den Ersten Beigeordneten der Gemeinde Mainhausen erfolgte.



Nach rund dreimonatiger Bauzeit wurde das Fahrzeug beim Hersteller in Karlsruhe abgenommen und zehn Einsatzkräfte zwei Tage lang in die Bedienung eingewiesen, um ihr Wissen später an die Kolleginnen und Kollegen weiterzugeben.

Schon in den ersten Stunden wurden hierbei die beeindruckenden Leistungswerte des Fahrzeugs im Vergleich zum 28 Jahre alten Vorgänger deutlich. So kann der Rettungskorb beispielsweise mit maximal 500 kg statt bislang nur 270 kg belastet werden, was bei der Rettung von Patienten deutlich mehr Flexibilität und einen erweiterten Anwendungsbereich mit sich bringt.

In den vergangenen zwei Monaten wurden die restlichen Mitglieder der Einsatzabteilung dann auf dem neuen Fahrzeug ausgebildet, um die komplexe Technik auch im Ernstfall jederzeit sicher zu beherrschen. Neben Einweisungen in die verladenen Geräte, wurden hierbei auch diverse Übungen an Objekten im Ortsgebiet durchgeführt. Aufgrund der Corona-Pandemie war ein enormer Koordinationsaufwand notwendig, um die insgesamt 500 Personenstunden Ausbildung in Kleingruppen zu planen und durchzuführen.

Nicht nur knapp 30 Jahre technischer Fortschritt, sondern auch deutlich mehr Einsatzmöglichkeiten und Beladungsgegenstände erfordern eine derart intensive Schulung, um im Einsatzfall beispielsweise die sehr kompakten Abmaße des Fahrzeugs voll ausnutzen zu können.

Von Seiten des Vereins Feuerwehr Zellhausen e.V. wurde die Neubeschaffung großzügig unterstützt: Neben einem Tacbac-Schlauchsystem, wurde ein flexibel einsetzbares Gerät zur Rettung aus Höhen und Tiefen sowie ein Maschinistenlehrgang für neun Einsatzkräfte mit einer Gesamtsumme von rund 12.500 € finanziert.

Mit der Hoffnung auf möglichst wenige, aber stets erfolgreiche Einsätze, übergab der Erste Beigeordnete der Gemeinde Mainhausen Torsten Reuter symbolisch den Fahrzeugschlüssel an den Gemeindebrandinspektor Joachim Unkelbach sowie die ebenfalls anwesenden Vertreter der Wehrführungen aus beiden Ortsteilen.